



## **Achim Post**

Mitglied des Deutschen Bundestages  
Abgeordneter des Wahlkreises Minden-Lübbecke  
Vorsitzender der NRW-Landesgruppe in der SPD-Bundestagsfraktion

**Postanschrift:**  
Platz der Republik 1  
11011 Berlin

**Hausanschrift:**  
Jakob-Kaiser-Haus  
Wilhelmstraße 68  
10117 Berlin  
Telefon: (030) 227-74 813  
Telefax: (030) 227-76 813  
E-Mail: [achim.post@bundestag.de](mailto:achim.post@bundestag.de)  
[www.achim-post.de](http://www.achim-post.de)

**Wahlkreisbüro:**  
Lübbecker Straße 202  
32429 Minden  
Telefon: (0571) 505 05-30  
Telefax: (0571) 505 05-50

Berlin, 12.06.2023

### ***Pressemitteilung***

#### **SPD-Abgeordneter Achim Post trifft USA-Austauschüler Lukas Gorka**

Der heimische SPD-Bundestagsabgeordnete Achim Post hat sich mit dem diesjährigen Austauschschüler des Parlamentarischen Partnerschaft-Programms (PPP), Lukas Gorka, zu einem Gespräch getroffen. Auf Einladung von Post wird der 15-jährige Lukas Gorka im August für ein Jahr seine Heimatstadt Rahden mit den USA tauschen. Dort wird er bei einer Gastfamilie aufgenommen und vor Ort in die Schule gehen, um das Leben in Amerika aus nächster Nähe kennenzulernen.

Achim Post hatte auch im vergangenen Jahr wieder interessierte junge Menschen aus dem Mühlenkreis dazu aufgerufen, sich für das Jugendaustauschprogramm zu bewerben. Lukas Gorka hat diese Chance erfolgreich wahrgenommen. Dem SPD-Abgeordneten war es ein wichtiges Anliegen, vor dem Start des Auslandsjahres persönlich mit ihm ins Gespräch zu kommen. Achim Post dazu: „Ich unterstütze das Austauschprogramm mit den USA schon seit vielen Jahren, denn es hat eine lange Tradition in den deutsch-amerikanischen Beziehungen. Daher freue mich sehr, dass mit Lukas auch in diesem Jahr wieder ein hoch interessierter Austauschschüler aus Minden-Lübbecke dabei ist.“

Lukas Gorka, Schüler am Rahdener Gymnasium, sprach mit dem Abgeordneten Post über seine Wünsche für das Austauschjahr. Gorka dazu: „Ich freue mich schon sehr auf die Zeit in den USA. Die werde ich natürlich auch dazu nutzen, um meine Englischkenntnisse wesentlich zu vertiefen. Ich hoffe insbesondere, viele neue Eindrücke und Erfahrungen sammeln zu können.“

Als begeisterter Hobbyfilmer möchte ich versuchen, auch in den USA mit meiner Kamera interessante Aufnahmen zu machen.“

Achim Post und Lukas Gorka haben vereinbart, gerade in den nächsten 12 Monaten weiter in Kontakt zu bleiben. Post abschließend: „Ich wünsche Lukas für seine Zeit in den USA alles Gute. Ich hoffe, dass er wertvolle Erfahrungen sammelt, neue Freundschaften schließt und viele schöne Momente erlebt. Besonders freue ich mich, wenn er mir von seinem Austausch berichten wird.“

### **Hintergrund:**

Die Bewerbungsfrist für das nächste PPP in 2024 ist bereits angelaufen. Noch bis zum 8. September 2023 können Interessierte sich bewerben. Die Unterlagen stehen auf <https://www.bundestag.de/ppp> zur Verfügung. Dort können auch alle weiteren Informationen über das PPP und das Bewerbungsverfahren abgerufen werden.

Das PPP wurde 1983 vom Deutschen Bundestag und dem US-Kongress ins Leben gerufen. Es steht unter der Schirmherrschaft der Bundestagspräsidentin. Bewerben können sich Schülerinnen und Schüler, die zum Zeitpunkt der Ausreise (Stichtag: 31. Juli 2024) mindestens 15 und höchstens 17 Jahre alt sind und ihre Schulausbildung zum Ausreisetag noch nicht mit dem Abitur oder Fachabitur abgeschlossen haben. Bewerbungen mit einem mittleren Schulabschluss sind möglich. Junge Berufstätige und Auszubildende können sich ebenfalls bewerben, wenn sie zum 31. Juli 2024 höchstens 24 Jahre alt sind und ihre Berufsausbildung bereits abgeschlossen haben.



v.l. Achim Post und Lukas Gorka

Bildnachweis: privat